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1 TRANScRrpcrór.¡ nllrct'¡eroFóNrcA RESUMTDA DE LA sESróN EXTRAoRDINARIA DE coNcEJo
2 MUNICIPAL DE FECHA 28 DE DICIEMBRE DE 2016
3 En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pich¡ncha, a los
4 veintiocho días del mes de diciembre del año dos mil dieciséis, siendo las diec¡séis horas con diez
5 m¡nutos se da ¡nicio a la presente Sesión Extraord¡naria del Leg¡slat¡vo del Gobierno Autónomo
6 Descenfalizado Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Fabrisio Ambuludí
7 Bustamante, en su calidad de Alcalde; actúa como Secretario General el Ab. Jaime Paul Polo Guerrero:
8 encontrándose presente además el Eco. Edwin Tubay, Director F¡nanciero y Dr. Luis Suqu¡, Procurador
9 Sf ndico;

10 El Señor Alcalde: da Ia b¡envenida a los presenles y d¡spone que por Secretar¡a se de lectura a la
77 convocatoria:
t2 El Secretar¡o General: Por disposición de la máxima autoridad Ejecut¡va del cantón, conforme lo
13 disponen los Arts. 319 y 60 litera¡ c) del Cód¡go Orgán¡co de Organización Territorial Autonomía y
1-4 Descentralización y el Art.48 del Ordenanza de Organ¡zación y Funcionamiento del Concejo Municipal
15 de Pedro Vicente Maldonado, me perm¡to convocar a Sesión Extraordinar¡a de Concejo Munic¡pal, para
16 el día Martes 28 de d¡c¡embre del 2016, a part¡r de las 16H00, en la Sala de Sesiones de la
L7 Munic¡palidad, con la final¡dad de tratar el siguiente Orden del Día:
18 1.- Constatación del quórum
19 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
ZO 3.- Conocimiento del Ofic¡o Nro. 052-2016-CBGADC-PVM, de 12 de diciembre de 2016, suscr¡to por el
27 Tcrn. (B) Pablo Chela, Jefe del Cuerpo de Bomberos del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal
22 del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
23 4.- Conoc¡miento del Of¡cio Nro. 321-EPMAPA-PVM-2016, de 15 de diciembre de 2016, suscrito por la
24 lng. Doris Panamito, Gerente General de la Empresa Municipal de Alcantarillado y Agua Potable del
25 Cantón Pedro Vicente Maldonado.
26 5.- Análisis y Aprobación de la Propuesta presentada por el Prof. Oscar Gazón, Director de
27 Responsab¡l¡dad Social, Cultura y Comunicac¡ón, para el desarrollo de la Actividad Cultural denominada:
28 "Concurso de Monigotes y Testamentos 2016".
29 6.- Anál¡sis y Aprobac¡ón de la Segunda Reforma al Presupuesto y Plan Operativo Anual del Cuerpo de
30 Bomberos del Gob¡erno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Pedro V¡cente Maldonado.
31 7.- Anál¡sis y Aprobación en primer debate del Proyecto de Reforma a la Ordenanza Presupuestar¡a
32 correspondiente al ejercicio económico 2016 del Gobierno Autónomo Descentralizado Mun¡c¡pal del
33 Cantón Pedro V¡cente Maldonado.
34 8.- Clausura de la Sesión.
35 El Señor Alcalde: dispone que como primer punto del orden del dÍa se constate el quórum respectivo;
36 El Secretario General: Se procede a constatar quórum:
37 Concejala Maira Aguilar, ausente;
38 Vicealcalde Jhoon Correa, presente;
39 Concejal Carlos Ga¡bor, presente;
40 Concejal Javier Jaramillo, presente;
4L Concejal Armando Mena, presente;
42 Alcalde Fabrisio Ambuludí, presente,
43 El Secretario General: se encuentran presentes 4 de los 5 miembros del Concejo Mun¡c¡pali por tanto
44 señor Alcalde contamos con Quórum para instalar la presente sesión;
45 El Señor Alcalde: sigu¡ente punto del orden del día;
46 El Secretario General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
47 El Señor Alcalde: compañeros Concejales, señora Concejala, se ha convocado a la presente sesión
48 conforme lo que dispone el COOTAD y la Ordenanza que Regula el Func¡onamiento del Concejo
49 Municipal, con la finalidád de tratar los puntos que han s¡do enunciados, solicitarles que las
50 intervenciones que hagamos sean con el respeto que todos nos merecemos, con altura que nos

51 caracteriza; con estas consideraciones queda ¡nstalada la presente ses¡ón, siguiente punto del orden del
52 dÍa señor Secretario;
53 El Secretar¡o ceneral: TERCER PUNTO.- 3.- Conoc¡m¡ento del Of¡c¡o Nro. 052-2016-CBGADC-PVM\
54 de 12 de diciembre de 2016, suscr¡to por et Tcrn. (B) Pablo Cheta, Jefe del Cuerpo de Bomberos dQl\

55 Gob¡erno Autónomo Descentral¡zado Municipal del óantón Pedro Vicente Matdonado. -)
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1 El Señor Alcalde: este documento llego a m¡s manos cuando hubo la observación por parte del señor
2 Vicealcalde Jhoon Correa en el presupuesto al no haber una partida y obviamente hay unas
3 observaciones ya que es el Concejo qu¡en aprueba el presupuesto, en caso de ex¡stir alguna duda este
4 es el momento de aclararla, señores Concejales queda a consideración de ustedes la aprobación de este

5 punto; en caso de no ex¡stir ninguna intervención señor Secretario siguiente punto del orden del día;

6 El Secretar¡o General: CUARTO PUNTO.- 4.- Conocim¡ento del Ofic¡o Nro. 321-EPMAPA-PVM-2016,
7 de 15 de dic¡embre de 2016, suscr¡to por la lng. Doris Panamito, Gerente General de la Empresa
8 Mun¡c¡pal de Alcantar¡llado y Agua Potable del CantÓn Pedro V¡cente Maldonado.
9 El Señor Alcalde: si esto ya lo habíamos conocido, que era el traspaso de la junta de agua del rec¡nto la

10 Celica pasaba a ser manejado por la EPMAPA-PVM, cuentan con el documento en sus manos y queda a

11 consideración de ustedes señores Concejales;
12 Se concede el uso de la palabra al Conceial Javier Jaram¡llo, quien expresando su saludo a todos los
13 presentes manifiesta: bueno todos tenemos conoc¡miento de cómo se ha llevado a cabo este proceso, lo
14 único que quiero mencionar es que tengo dos observaciones en el convenio que se ha real¡zado, en el

15 acuerdo, punto 3 dice "de la jap" y ahi debería decir "la Cel¡ca" y lo mismo se repite en el punto 3 de la
16 clausula quinta donde d¡ce obl¡gac¡ones de las partes, están las obligaciones de SENAGUA en el punto 3

!7 es el mismo error de ortografía;
18 Se concede el uso de la palabra al Concejal Jhoon Correa, quien expresando su saludo a todos los

19 presentes manifiesta: sabemos que esto es para conocim¡ento de un proceso que se viene dando, como
20 es el faspaso del la junta de agua potable la Cel¡ca pasa a ser admin¡strada por la EPMAPA-PVM, lo
2l que es muy importante para los moradores del recinto la Celica, con lo mencionado también doy por

22 conocido este importante paso que se está dandol
23 El Señor Alcalde: si, va a funcionar la of¡cina de recaudación, ver si empezamos con plantas de
24 tratamiento ya que este sector no cuento con ello y en la conex¡ón que hay de ia tubería de agua que
25 v¡ene de la captación el técn¡co de ahora nos ha manifestado que se puede hacer un incremento de
26 caudal del proyecto que esta con los estudios aprobados, lo que debemos es ver es que es lo que
27 tenemos que hacer como municipio o con la empresa mismo de si se puede consegu¡r los recursos y

28 poder hacer ese me.ioramiento que abastecería al sector de La Celjca y El Cisne, incluso la tubería ex¡ste
Zg pero no se ha puesto en funcionamiento por el agua no abastece, eso queria darles a conocer
30 compañeros Concejales, de no haber ninguna otra observac¡ón pasemos al siguiente punto del orden del
31 díal
32 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, quien expresando su saludo a todos los
33 presentes manifiesta: creo que el acto que se hizo la vez anterior en la sesión anterior se lo hizo
34 unán¡memente respaldando para que se de las facilidades necesarias para que se pueda brindar el
35 servicio o se busque mejorar el serv¡cio con las personas que hab¡tan en el recinto la Celica y pues
36 obviamente es una función que adquiere en su totalidad la empresa EPMAPA, esperando que las cosas
37 planificadas salgan b¡en, ahora ya nos dan a conocer el acta de entrega, esperemos que este dentro de
38 lo correcto para que en un futuro no existan malos entendidos o reclamos sin embargo creemos en la
39 responsab¡lidad de sus técnicos en manjar la forma legal como corresponde;
40 Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, quien expresando su saludo a todos los
4L presentes manif¡esta: yo creo que en la fecha que se firmo este convenio fue firmado en el rec¡to la
42 Celica dentro de la programación de sus fiestas, que no recuerdo en qué fecha se realizaron, en donde
43 tamb¡én se inauguraron otras actividades, otros proyecto, es esta ocas¡ón la empresa tiene que
44 esfozarse y tratar de que este sector ¡mportante dentro del Cantón Pedro Vicente Maldonado pues les
45 da el l¡quido vital, ya que los comentarios en la Celica es que solo t¡enen dos horas de agua al dÍa,
46 esperando que con la f¡rma de este conven¡o esto quede en el pasado y poner manos a la obra y dar el
47 mejor servic¡o que nos sea posible a este sector;
48 El Secretar¡o General: QUINTO PUNTO.- 5.- Anál¡s¡s y Aprobac¡ón de la Propuesta presentada por el
49 Prof. Oscar Garzón, D¡rector de Responsab,Idad Soc¡al, Cultura y Comun¡cac¡ón, para el desarrollo de la
50 Act¡v¡dad Cultural denom¡nada: "Concurso de Mon¡gotes y Testamentos 2016".
51 El Señor Alcalde: asÍ mismo señores Concejales hay una propuesta presentada por el D¡rector de
52 Responsabilidad Soc¡al, ya se dio el paso previo que establece la ordenanza, es dec¡r se nombro la
53 Comisión Especial para la organ¡zación de este evento, la cual em¡tió su informe y ahora la hemo\
54 puesto a considerac¡ón del Concejo para su aprobación, a fin de realizar este evento que todos los añ§
55 se lo ha venido cumpl¡endo, está a consideración de ustedes señores Concejales; -)
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1 Se concede el uso de la palabra al Concejal Jav¡er Jaram¡llo, quien maniflesta: contamos con el
2 informe presentado por la Comis¡ón Especial conformada aquí dentro del Concejo, amparada por la
3 Constitución, el COOTAD y la Ordenanza que Norma y Fomenta las Activ¡dades de lntegración de
4 Nuestro Cantón, los valores propuestos están acordes al evento, lo que si en la comisión se sugirió es
5 que nos haga llagar una cert¡f¡cac¡ón del egreso que va a necesitarse sobre el costo de amplificac¡ón y
6 de orquesta, ya que los otros rubros serán med¡ante autogestión lo que corresponde a los ¡ncent¡vos
7 pa? primer y segundo lugar en el concurso de mon¡gotes, otra recomendac¡ón era de que se ¡ncremente
8 un valor de 100 dólares de lo que es el monto de autogestión para prem¡ar a lo que es el mejor
9 testamento, estas fueron las únicas dos observaciones, teniendo claro también que el objetivo de esto es

10 fomentar y promover lo que son el desarrollo de estas actividades culturales que están justificadas en las
11 diferentes normas legales que rigen a nuestra ¡nstitución con estas observaciones yo qu¡siera mocionar
12 para que se apruebe la propuesta para llevar a cabo el concurso de años viejos o mon¡gotes y
13 testamentos;
L4 Se concede el uso de la palabra al Concejal Jhoon Correa, quien manifiesta: quiero respaldar la
15 moción del compañero Conce1al Javier Jaramillo toda vez que la comisión lo analizo el tema de
16 presupuesto que obviamente es para la contratación de una orquesta y la amplif¡cación, no asi para la
17 premiación ya que estamos prohib¡dos de entregar recursos para prem¡os por parte de los órganos de
18 control, en ese sentido la programación se la real¡zara el sábado 31 de d¡ciembre, como decía el
19 compañero Concejal esto es tradición esto conlleva a que se reactive el comercio y en el tema que
20 pueda conseguirse unos 100 dólares más para prem¡ar el mejor testamento ya que en años anteriores
2l solo se prem¡aba al primer y segundo lugar de años viejos, en ese sentido tamb¡én se quiere incent¡var a
22 la creac¡ón de estos testamentos que s¡empre vayan encaminados a conservar la cultura de nuestro
73 Cantón se conto con la presencia del Darector Administrativo quien es parte de la com¡sión, m¡smo que
24 se comprometió a hacer lo necesario para consegu¡r las autogestiones para consegu¡r los incent¡vos
25 para la premiación de esa noche, esto también quiero mencionar que si nos comprometemos a algo en
26 lo que es la autogestión se lo debe hacer con responsabilidad toda vez que en la asociación 9 de
27 septiembre que estuv¡mos esta semana habia el reclamo de ellos quedaron en segundo lugar el año
28 anter¡or y no se les habfa premiado en esta ocas¡ón, lo menciono para que esto se lleve a cabo con
29 seriedad para que la gente pueda seguir part¡c¡pando debe haber ese incentivo, señor Alcalde mi
30 recomendac¡ón seria de que se hable con los dos Directores que pertenecen a esta comisión para que
37 responsab¡l¡cen en conseguir los premios ya establec¡dos en el presupuesto para esa m¡sma noche,
32 puesto que cada uno de los concursantes invierten recursos esperando ser ganadores y poder disfrutas
33 de su premio esa misma noche;
34 Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, qu¡en manif¡estar todos estos dlas ha
35 hab¡do expectat¡vas sobre este tema, la gente ha estado preguntando y sin estar seguro les había
36 mencionado que el premio para el primer lugar podrÍa ser de 500 dólares y para el segundo 300 dólares,
37 pero al igual que el compañero Jhoon me hic¡eron el reclamo del año anter¡or y la gente se esmera para
38 lograr el primer lugar, es vergonzoso llegar a un lugar donde nos ¡nvitan por otros asuntos pero terminan
39 diciéndonos que nunca les han dado el prem¡o que se ofreció, por lo que también pido que este año se lo
40 maneje con la seriedad del caso, quiero tamb¡én hacer una observac¡ón al informe de la comisión antes
47 de la conclusión dice "evento que no ayuda..." y creo que debería decir " evento que nos ayuda..." ,

42 hasta aquÍ mi intervención señor Alcalde;
43 El Señor Alcalde: Señor Secretar¡o proceda a tomar votac¡Ón a la mociÓn presentada,

44 El Secretar¡o General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Jav¡er

45 Jaramillo que cuenta con respaldo del Vicealcalde Jhoon Correa:
46 Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
47 Concejala Carlos Gaibor, a favor;
48 Concejal Javier Jaramillo, a favor;
49 Conce.jal Armando Mena, a favor;
50 Alcalde Fabrisio Ambuludi, a favor;
51 Se contabilizan c¡nco (5) votos a favor;
sz RESOLUcIóN NRO. 109-SG-cADMPVM-2016. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO

53 MUNIC|PAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR LA

s4 pRopUESTA PRESENTADA POR EL PROF. oSCAR GARZÓN, DIREcToR DE RESPONSABILID4p

55 SOCIAL, CULTURA Y COMUNICACIÓN, PARA EL DESARROLLO DE LA ACTIVIDAD CULTURAq

56 DENOMiNADA: "GONCURSO DE MONIGOTES Y TESTAMENTOS 2016'. )

secretaria@pedrovicentemaldonado.gob.ec
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1 El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del dia,
2 El secretar¡o General: sExTO PUNTO. - 6.- Análisis y Aprobac¡ón de la Segunda Reforma al
3 Presupuesto y Plan Operatívo Anual del Cuerpo de Bomberos del Gobierno Autónomo Descentralizado
4 Munic¡pal del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
5 El Señor Alcalde: este es un tema que fue tratado por el concejo de Administración y Discipl¡na en
6 donde se aprobó la reforma al presupuesto, de acuerdo a la Ordenanza es el Concejo quien aprueba el
7 presupuesto y asi mismo las reformas que se hagan, en este caso se ha pasado a la comis¡ón respectiva
8 para que haga un anál¡sis y obviamente, pero como sabemos la reforma a este presupuesto es mas por
9 el ingreso de la contribución del GAD, ya en anteriores ocasiones esto se retrasaba pero ahora ya estos

10 recursos se encuentran en las arcas del cuerpo de bomberos, pues ya existe el informe respectivo esto
11 pasa algunas partidas que obviamente se necesitan para el buen desempeño del cuerpo de bomberos;
12 Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Jav¡ef Jaramillo, quien manifiesta: el dfa de la sesión de
13 com¡sión se conto con la presencia del Teniente Coronel Pablo Chela y la técnica responsable, ahora
1,4 con el nuevo documento que nos remite se puede dec¡r que esta absuelta la duda que teníamos y esa
15 part¡da que se manifiesta en este ¡nforme, con esa observación ya resuelta podríamos dec¡r que a
16 sabiendas que hay una actualización de esta subsecretaria que se encarga de llevar a cabo el manejo de
L7 las f¡nanzas, yo quisiera mocionar para que se apruebe esta segunda reforma al presupuesto y Plan
18 Operat¡vo del Cuerpo de Bomberos de Gob¡erno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Pedro
19 V¡cente Maldonado;
20 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, quien manifiesta: este ped¡do que hace el
21" Teniente Coronel Pablo Chela está enmarcado dentro de lo que d¡ce la ley y la Ordenanza que rige para
22 ellos y obviamente se hace h¡ncapié a los ingresos, creo que está bien puesto que una obl¡gación de la
23 ¡nst¡tución Munic¡pal que cuenten con sus recursos para solventar sus gastos, esto se lo hace en todos
24 los cantones y este no va a ser la excepción, cumpliendo así a cabal¡dad con sus funciones, estoy de
25 acuerdo con la moción presentada, se que incluso están debiendo de combustible por lo que ya solo
26 esperan la aprobación del presupuesto para cumplir con esta deuda;
27 Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, quien manifiesta: de acuerdo al
28 presupuesto aprobado a inicios del año el Cuerpo de Bomberos no considero este ingreso pro que fue
29 durante el trayecto, paro lo que ellos envian para que sea el Concejo qu¡en apruebe esta reforma que ha
30 ten¡do un ingreso importante y considerable de t0 m¡l dólares, esto les servirá para ellos mismo, en este
31 caso los sectores de los barrios de Pedro Vicente Maldonado el 22, e\27, San Juan Evangel¡sta, D¡v¡na
32 Miser¡cordia están pid¡endo agua porque no tienen, lo que le dicho es que con la aprobación de esta
33 reforma para que ellos lo puedan hacer llegar ya que la negativa de ellos muchas veces ha sido el no
34 tener combustible, por lo tanto creo que es factible la aprobación de este punto;
35 El señor Alcalde: si, como pueden ver en los documento se detalla en que van a ser ut¡l¡zados estos
36 recursos, Señor Secretario proceda a tomar votación a la moción presentada;
37 El Secretario General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Javier
38 Jaramillo que cuenta con respaldo del Vicealcalde Jhoon Correa:
39 Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
40 Concejala Carlos Ga¡bor, a favor;
4l Concejal Javie¡ Jaram¡llo, a favor;
42 Concelal Armando Mena, a favor;
43 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
44 Se contab¡liz.an cinco (5) votos a favor;
45 RESOLUCION NRO. 110-SG-GADMPVM.2O15. POR MAYORÍA.- EI- PLENO DEL LEGISLATIVO46 MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR LA SEGUNDA47 REFORMA AL PRESUPUESTO Y PLAN OPERATIVO ANUAL DEL CUERPO DE BOMBEROS DEL48 GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE49 MALDONADO, CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO ECONÓMICO 2016.50 El Secretar¡o General: SÉPTIMO PUNTO.- 7.- Anál¡s¡s y Aprobac¡ón en pr¡mer debate det proyecto de51 Reforma a la Ordenanza Presupuestar¡a correspond¡ente al ejercicio económ¡co 2016 det Gob¡erno52 Autónomo Descentral¡zado Municipal del Cantón pedro V¡cente Maldonado.53 El Señor Alcalde: la propuesta fue presentado por el Director Financiero, contamos con el informe54 respectivo de la comis¡ón, ya cas¡ acabándose el año hay ciertas partidas que cuentan todavía coÍ¡.55 recursos y otras a los cuales les falta por cuanto no se los planificado antes y así cumplir con afSun!
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1 necesidades que tiene nuestro Cantón por eso se ha real¡zado esta reforma, sus informes técnicos son
2 favorables al igual que los de la comisión, queda a consideración de ustedes señores Concejales;
3 Se concede el uso de la palabra al Concejal Javier Jaramillo, qu¡en manifiesta: si igualmente cumple
4 con el procedim¡ento legal que lo justif¡ca el COOTAD dentro de sus artículos 255,256 y 261, al haber
5 reducc¡ones o suplementos es necesario hacer una reforma de presupuesto, en la sesión de comisión
6 también se conto con la presencia del Director Financiero quien despejo todas las dudas que en ese
7 momento teniamos como las principales reducciones que tenÍamos en el presupuesto se dieron en la
8 part¡da de f¡nanc¡amiento y en las asignaciones presupuestarias que provienen del Gob¡erno Central más
9 o menos se reduce el presupuesto en un estimado de dos m¡llones de dólares siendo también claro las

10 expl¡caciones del porque esta reducción de presupuesto se las d¡scut¡ó y en si la comisión acog¡ó el
1! informe de la d¡rección f¡nanciera con este antecedente tamb¡én quisiera mocionar para que se apruebe
1-2 este punto del orden del día;
13 Se concede el uso de la palabra al Concejal Jhoon Correa, quien manifiesta: ya lo menciono el
14 compañero Concejal Jav¡er Jaramillo fuimos asistidos por el D¡rector Financiero quien nos aclarar las
15 dudas que teníamos, creo que todos los presupuestos sufren reformas, en este sent¡do los miembros de
16 la comisión conocemos más a fondo el tema y el porqué de la reducc¡ón de casi dos millones de dólares
17 que fue el tema de alcantarillado que no pudieron hacer el desembolso este año entonces esto lleva a
18 que se reduzca este presupuesto y conocemos también las reducciones que ha hab¡do por parte del
19 Gobierno Central esto conlleva a que ex¡stan cambios dentro del presupuesto, en tal sentido qu¡ero
ZO apoyar la moción presentada por el Concejal Javier Jaramillo;
2L El señor Alcalde: el desembolso estaba planeado para el mes de d¡ciembre pero por cierres de a año
22 nos dijeron que para el 6 enero nos transfieren ya los recursos que es el anticipo del alcantar¡llado,
23 esperemos que cumpla el Banco del Estado, hay también lo del catastro que también van a hacer ahí
24 m¡smo la transferenc¡a y tamb¡én el segundo desembolso de los estud¡os que ya están entregados,
25 obviamente hay que hacer ese pago, estas son bunas noticias para empezar buen el año y realizar obras
26 en el Cantón;
27 Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, qu¡en manifiesta: somos testigos de la
28 firma de este proyecto por cuanto v¡n¡mos emocionados, optimistas pero en cuanto se adjudico el tema
29 de contrato el contrat¡sta empezó con los trabajos poniendo tuberÍa, lo único que faltaba era las
30 conexiones y las plantas de tratamiento, qu¡siera saber que paso luego señor Alcalde;
31 El señor Alcalde: yo le comunique que term¡namos ese contrato por inconformidades e incons¡stencia,
32 El señor Secretario General: si, entre lo que estaba establec¡do en los pliego y en lo que habÍa

33 presentado en la metodología, se lo anal¡zo técn¡camente y se determino que lo que él quería era el sub

34 producto que iban a entregar la dos plantas de tratam¡ento, ya que la una entregaba un subproducto que

35 había que tratarlo y la otra entregaba un subproducto que se lo podía utilizar directamente como abono,

36 esa fue la inconsistencia que hayo el Banco del Estado que cuenta con un departamento de segu¡miento

37 y evaluac¡ón, ellos para poder darnos el pr¡mer desembolso y no terminar con el contrato de

38 financiam¡ento no pusieron como condic¡ón de que de pro terminado el confato, por lo que se hizo las

39 gestiones necesar¡as para que el contrato se dé por terminado por mutuo acuerdo y así no haya ningún

40 pre.luicio para Ia entidad y ahora ya se tiene contratado al ofo frent¡sta;
4L El ieñor'Alcalde: si, por esta razón se está haciendo un nuevo proceso lo cual también conllevo a la

42 demora del desembolso, nosotros podiamos exigirle al contratista que cumpla con lo que se estipula en

43 el contrato pero esto significaba que fbamos a terminar en un juic¡o, por eso más bien se llego a un

44 acuerdo, para esto el Banco nos d¡o un plazo que en este mes de diciembre culmina y se debe enfegar

45 los confatos, garantías y demás que ya fueron entregados por esto se han pronunciado que para el

46 próximo mes nó transfierén los recursos para poder dar el anticipo y así la constructora pueda instalar las

47 plantas de tratam¡ento que son las más caras, esto ya es una real¡dad, esperemos que ya en el mes de

48 mayo o junio ya esté funcionando;
49 El óonóejal Ármando Mena, man¡f¡esta: en este caso es otro contratista, quis¡era saber cómo se hizo

50 para cancelar al anterior contrat¡sta por lo que ya inv¡rtiÓ;

51 Él señor Alcalde: el contrato se termino por mutuo acuerdo, el contratista que esta en este momento

52 junto con el fiscalizador hacen la inspecc¡ón de lo que se ha invertido y obviamente ellos tienen que

53 cancelar eso. como mencione antes la mayor invers¡ón es en las plantas de tratamiento por ello se llego

54 a este acuerdo; de no existir otra observac¡ón, señor Secretar¡o proceda a tomar votac¡Ón;- ..\

55 El Secretario General: procedemos a tomar votac¡ón de la moción presentada por el Concejal Javiery

56 Jaramillo que cuenta con respaldo del Vicealcalde Jhoon Correa:
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. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;

. Concejala Carlos Ga¡bor, a favor;

. Concejal Javier Jaram¡llo, a favor;

. Concejal Armando Mena, a favor;

. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan cinco (5) votos a favor;
RESOLUCIÓN NRO. 1I1-SG.GADMPVM.2O,I6. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEORO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EN PRIMER
DEBATE EL PROYECTO DE REFORMA A LA ORDENANZA PRESUPUESTARIA
CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO ECONÓMICO 2016 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZAOO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO.
El Secretar¡o General: OCTAVO PUNTO.- 8.- Clausura de /a Seslón
El Señor Alcalde: agradecerles la presencia a todos Ustedes,
clausurada la presente sesión

Jaime Paul Polo Guerrero
ARIO GENERAL
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